
熊野寮への家宅捜索について  

【ご意見・ご要望】（投稿日：2017年 2月 21日） 

 １月３１日に熊野寮がまた家宅捜索されました。１回だけでも普通ではないというの

に、熊野寮に警察が入る頻度は異常だと思います。寮に何か問題があるのは明らかだと

思うのですが、京都大学はこれに対してどう考えていますか？何か対策をしています

か？ 

 

【回答】（回答日：2017年 3月 8日） 

（学生担当理事・副学長川添信介） 

 ご意見ありがとうございます。 

 Campus Life News No.12（2017年 2月 14日）に本件に関して記載していますので参照願

います。（http://www.kyoto-u.ac.jp/ja/education-campus/cli/cln） 

 


